

ANUNCIOS



Por favor no introduzca alimentos o bebidas la nave principal. Estamos en un lugar especial destinado para la adoración a nuestro Dios, por tal razón, **GUARDEMOS REVERENCIA**.



Apaguemos nuestro celular o pongámoslo en modo avión o dejémoslo en vibración.

■ **CULTO DE NAVIDAD.** Tendremos nuestro culto el miércoles 24 a las 17:00 hrs.

■ **CULTOS DE FIN DE AÑO Y TESTIMONIOS.** Se llevará a cabo el miércoles 31 a las 20:30 hrs. y a las 22:30 tendremos nuestro culto de testimonios.

■ **SERMONES.** Próximamente se comenzarán a mandar podcast y videos cortos sobre los temas vistos en los sermones.

■ **VELADA DE ORACIÓN 2026.** Tendremos nuestra primera velada del año el viernes 2 de enero a las 19:00hrs.

■ **CURSO VIRTUAL.** Retomamos las clases en línea. Se abrirá un curso a mediados de enero de Romanos. Inscripciones en oficina pastoral.

MEMORIZAR:

DICIEMBRE: “Y perseverando unánimes cada día en el templo, y partiendo el pan en las casas, comían juntos con alegría y sencillez de corazón.” **Hechos 2:46**

NUESTRAS REUNIONES

SERVICIO	HORARIO	DÍA
CULTO MATUTINO	8:30 - 9:45	DOMINGO
IGLESIA INFANTIL		
ESCUELA DOMINICAL	10:00 - 10:45	
CULTO MEDIO DÍA	11:00 - 13:00	
IGLESIA INFANTIL		
INTERMEDIOS	16:00 - 18:00	
UNIÓN DE JÓVENES		
EMBAJADORES DEL REY		
AUXILIAR DE NIÑAS	18:00 - 19:30	
CULTO VESPERTINO		
SOCIEDAD FEMENIL	10:00 - 12:00	MARTES
CULTO DE ADORACIÓN	19:00 - 20:30	MIÉRCOLES
REUNIÓN DE ORACIÓN		JUEVES

LECTURA DE LA BIBLIA EN UN AÑO

Lu. 22 dic.	2 Cr. 26 Ap. 13 Zac. 9 Jn. 12
Ma. 23 dic.	2 Cr. 27-28 Ap. 14 Zac. 10 Jn. 13
Mi. 24 dic.	2 Cr. 29 Ap. 15 Zac. 11 Jn. 14
Ju. 25 dic.	2 Cr. 30 Ap. 16 Zac. 12:1-13:1 Jn. 15
Vi. 26 dic.	2 Cr. 31 Ap. 17 Zac. 13:2-9 Jn. 16
Sá. 27 dic.	2 Cr. 32 Ap. 18 Zac. 14 Jn. 17
Do. 28 dic.	2 Cr. 33 Ap. 19 Mal. 1 Jn. 18

DIEZMOS Y OFRENDAS

Estimados hermanos si desean hacer sus ofrendas a través de transferencia bancaria, toma en cuenta los siguientes datos:

IGLESIA BAUTISTA SINAÍ DE COYOACÁN, A.R.
Banco Multiva - Cuenta 00005885213 CLABE 132180000058852137

Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán, A.R.
SGAR 13 1019/2003
Cálix 13, Col. El Reloj, Alcaldía Coyoacán, C.P. 04640. Tel. 5556 180565, Cdmx.
www.sinaidecoyoacan.org



ÉXODO 24:16

“Y la gloria de Jehová reposó sobre el Monte Sinaí”

CDMX A 21 DIC. 2025

EL MENSAJE DE HOY

Reacciones al nacimiento de Jesús (Mt. 1:18-24)

Reacciones. Las reacciones son la respuesta a las acciones. Son las formas de corresponder o expresarnos ante lo que nos ocurre. Así que el cristiano no debería tener reacciones humanas, sino reacciones cristianas si es que su corazón ha sido realmente transformado por el Salvador y la Biblia es su norma de fe y conducta. En Cristo, cada día, estamos llamados a parecernos más a Quien nos ha redimido, por consiguiente, cuando hablamos del testimonio cristiano hablamos de una reacción cristiana, y nos referimos a la forma en como un cristiano ve las situaciones que día a día vive, ya sea que estas sean rutinarias o periódicas. La frecuencia con la que ocurren las situaciones no deben determinar cómo nos conducimos. Si la vida cristiana debe ser ejemplo de vida, los días festivos o las épocas especiales de celebración no pueden dictar el carácter y la permanencia de nuestras reacciones, sino nuestra fe en Aquel que es nuestro Dios.

1. **José escuchó el mensaje de Dios, Mat 1:24.** Ante la incertidumbre la reacción puede ser la desesperación y con ello la toma de una decisión arrebatada. Incluso alguien recto y bien intencionado, como lo era José, **Mat 1:19**, se puede ver envuelto en un dilema cuando se trata de una situación demandante. Dios nos habla a través de José con un ejemplo más que esencial para el cristiano. En medio de la indecisión y la angustia, José dejando de lado sus reacciones humanas, reacciona con fe porque espera. José recibe un mensaje de parte de Dios, Mat 1:20, y esto no lo llevó a decir: “Dios me ha hablado” o “recibí un mensaje del Señor”, porque lo que José recibió fue un mensaje que ya había sido anunciado, **Isa 7:14**, así que lo que debemos

entender de este ejemplo es que nuestra reacción debe apuntar a lo que Dios ya ha anunciado en su Palabra. En otras palabras, una reacción cristiana es la de leer las Escrituras y encontrar en ellas el mensaje que Dios habla, **Jn 5:39**, y vamos a escuchar que lo que Dios anuncia es a nuestro Salvador, a Cristo el Señor, y lo hace día a día, y no solo en fechas especiales, **Luc 2:11**.

2. María estaba al servicio de Dios, Luc 1:38. Ante lo desconocido o lo que no entendemos la reacción natural, humanamente hablando, es no continuar. Lo cual puede ser adecuado, pero el cristiano sabe que incluso estar quietos es una reacción ejemplar cuando se trata del servicio que adora a Dios con gozo en medio del temor, **Sal 46:10**, la paz que necesita la humanidad solo puede ser posible con la intervención de la gracia divina y no por las reacciones humanas, **Luc 1:30**, hasta el estar quietos y contemplar a Dios demanda de un servicio humilde y una fiel obediencia.

María no tenía más que descansar en la gracia del Padre y dejar su vida al servicio del Todopoderoso, porque como lo anuncia el salmista, ella y nosotros estamos para contemplar las portentosas obras del Dios que es nuestro amparo, fortaleza y pronto auxilio en las tribulaciones, **Sal 46:8**.

El anuncio de la llegada del Señor Jesús merece la más humilde de las reacciones, porque debemos aceptar nuestra inmerecida condición delante de la misericordiosa mirada de Dios, **Luc 1:48**, una condición de bajeza pero que por la gracia que hemos hallado ante el Dios Altísimo solo nos resta quedar realmente a su voluntad. La reacción de María es ejemplar porque confía en el mensaje del Señor y queda a su servicio. No se trata solo de querer servir, ni siquiera de querer hacerlo, sino de contemplar al Dios que ha enviado a su Hijo para seguir siendo exaltado entre las naciones y ser enaltecido en la tierra, **Sal 40:10**, lo cual nos dice claramente que Dios

sigue gobernando y por ende debemos reaccionar con paz y una actitud de siervos fieles y humildes. Muchas veces la mejor manera de servir a Dios es reaccionar con un espíritu humilde que primeramente contempla y después sirva con diligencia y fidelidad al Dios Altísimo.

3. Los ángeles y los pastores llevaron el mensaje de Dios, Luc 2:13 y 20. Los ángeles son parte de la creación y dicha creación reacciona a la voz de su Creador, y aunque pudiera parecer que los ángeles tienen una posición muy especial ante Dios, la verdad es que estos reaccionan como lo debe hacer todo lo que es parte de la creación, **Sal 150:6**, con continua alabanza ante la presencia del Dios santo, **Isa 6:3**. Así, leemos que es un ángel, tanto el que lleva el mensaje de la llegada del Señor Jesús a José como a María, y es un ángel tanto el que lleva el mensaje de la llegada del Señor Jesús a José como a María, y es un ángel el que lleva el anuncio de las nuevas de gran gozo a los pastores, **Luc 2:10**. La Biblia presenta a los ángeles en algunas ocasiones con nombre, **Luc 1:26**, o directamente enviados del Señor, **Mat 1:20; Luc 2:9**, pero siempre para anunciar la voluntad divina, que no se limita a solo dar el mensaje, su labor celestial implica que reacciones con alabanza a Dios por el mensaje del cual son emisarios, **Luc 2:13**.

De igual forma los pastores, considerados como una de las últimas capas sociales de la época, quizás sin una posición tan especial como la de los ángeles, pero aquí los vemos con una reacción de obediencia similar a la de los ángeles. Los pastores escucharon el mensaje y su reacción de anunciarlo maravilló a todos, **Luc 2:18**, justo como aquel centurión que maravilló al Señor Jesucristo con su fe, **Mat 8:10**. La reacción del cristiano al anuncio del nacimiento de Cristo Dios debe ser una respuesta de alabanza y glorificación al Padre. Los pastores imitaron a los ángeles en su reacción al mensaje divino, los pastores alabaron y glorificaron a Dios porque sin importar nuestra posición en la

creación donde nuestro Dios es enaltecido, nuestras reacciones siempre deben de alabar y glorificar al Padre. *“Los pastores nos recuerdan que escuchar bien la Palabra siempre nos lleva a actuar. Ver a Cristo, adorar a Cristo y anunciar a Cristo.”* Pr Timothy Keller.

4. Los magos reconocieron al verdadero Rey, Mat 2:11. Es común que las personas celebren estas fechas sin conocer del todo la razón central de la celebración, y como cristianos, malamente reaccionamos de manera humana al condonar esa falta de conocimiento.

Muchas veces reaccionamos con superioridad porque se nos ha revelado que el verdadero regalo es Cristo, **Jn 3:16**, y aunque es cierto que la sociedad reacciona con regalos materiales en estas fechas, nosotros debemos confiar en la soberanía divina. Todo está bajo el control de Dios, y todo proviene de Dios por medio de Cristo, **2 Cor 5:18**.

La llegada de los magos, unos gentiles, muestra la reacción que el Dios soberano tiene para este mundo, un mundo que está llamado a reconocer a su Salvador, **Jn 4:42**. Los magos tuvieron una guía para llegar a Cristo, y cuando llegaron se postraron y se gozaron delante del Rey que había sido proféticamente anunciado, **Miq 5:2**.

Hoy este mundo necesita una guía sobre el verdadero propósito del nacimiento de Cristo, y en la soberanía divina las reacciones de la iglesia deben de ser una guía para que todos se postren y adoren no solo con regalos, sino con vidas que reconozcan que Cristo es el Rey esperado, el Hijo de Dios que nos ha sido dado, el Salvador del mundo, estos días celebramos que Dios ha anunciado que su Reino se ha acercado en Cristo Jesús Señor nuestro. Amén.

Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán
Pr. Francisco Hernández Rosas, CdMx, Dic. 21, 25



Escucha nuestros
devocionales y audiolibros
en Spotify